



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



25/01/2024

REGIONALES



Investigadores de UdeG están desinformados, considera Alfaro tras comunicado sobre casos de desaparición

Los investigadores de la Universidad de Guadalajara (UdeG) están desinformados y emiten opiniones sin fundamento, opinó el gobernador de Jalisco Enrique Alfaro, luego de que la máxima casa de estudios emitiera un comunicado señalando disparidad en cifras de desaparecidos en la plataforma Sistema de Información sobre Víctimas de Desaparición (SISOVID) de Jalisco.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/alfaro-responde-criticas-cifras-desaparecidos-jalisco>